

TIR FINALE SUISSE DE TIR EN CAMPAGNE

Jean Bögli manque la super finale de très peu

Depuis de nombreuses années, la finale suisse sur cible campagne est organisée début septembre, dans les installations de tir «Röti» à Möhlin, en Argovie. Les 400 meilleurs tireurs y sont invités.

En cette année de Covid, les tireurs de l'AJBST devaient tirer le programme cible campagne et le programme officiel du Tir fédéral en campagne avant le 15 août, pour avoir une chance d'être qualifié. Pour l'AJBST, un tireur a obtenu la limite au pistolet d'ordonnance à 25 m de 355 points pour les adultes et de 229 points pour les juniors de moins de 21 ans. Cédric Mathez de «La Vigneroles», dans la catégorie M17, a obtenu le droit d'y participer avec 339 points. Au fusil à 300 m, la limite était de 135 points pour les adultes



Il a manqué 5 points à Jean Bögli pour décrocher la super finale. Lièvre

et 127 points pour les juniors de moins de 21 ans. Le droit d'y participer est revenu au senior-vétéran Jean Bögli, de Tramelan, avec 136 points.

Lors du tir de qualification à Möhlin, Cédric Mathez réalisait 161 points et terminait au 18e rang sur 26 participants, la limite pour la super finale était de 175 points sur 180. Jean Bögli, avec son mousqueton, réalisait 64 points sur 72 et se classait au 159e rang sur 208, échouant pour la super finale à 5 points près.

A relever que seuls trois tireurs aux Mousquetons-31 étaient sur les pas de tir, la majorité des autres tireurs étaient équipés du Fass 57 avec les améliorations autorisées, soit le système de visée et le canon de match. (jcl)

TRAMELAN ASSEMBLÉE EXTRAORDINAIRE DE LA CHORALE OUVRIÈRE

Les chanteurs à la chemise rouge en pause

Contrainte par les exigences du Covid-19, la Chorale ouvrière a dû mettre provisoirement ses activités au placard. Tout récemment, ses membres actifs se sont retrouvés en assemblée générale extraordinaire, histoire de décider de la reprise ou non des répétitions hebdomadaires.

Les mesures sanitaires en vigueur imposées par l'OFSP pour les chœurs de chanteurs se résument ainsi: distanciation de 2 mètres entre cha-

cun; désinfection des mains, des chaises, du piano, des WC, et que chacun prenne ses partitions à la maison. Sans oublier le masque obligatoire pour le directeur, la feuille des présences à signer, chanter les fenêtres ouvertes, etc.

Les voix de la sagesse

Avec toutes ces contraintes, c'est avec sagesse et prudence qu'une forte majorité des 17 membres se sont pro-

noncés contre une reprise immédiate des répétitions. Un choix logique, étant donné que la majorité des chanteurs de la Chorale ouvrière sont, de par leurs âges, des personnes à risque.

Cette décision n'a pas été prise de gaieté de cœur, tant tout le groupe piaffait d'impatience de vocaliser... Toujours en raison de ce diabolique virus, et si les conditions sanitaires ne s'améliorent pas, il se pourrait bien que le tradi-

tionnel concert annuel de 2021 soit annulé. Il a également été décidé de renoncer, cette année, au jeu du poids du porc, afin d'éviter tout contact trop rapproché.

La Chorale ouvrière, que préside Cédric Meier, informera la population de la reprise de ses activités lorsque toutes les conditions de sécurité seront réunies. Au passage, un appel est lancé à de nouvelles forces vives intéressées à rejoindre la Chorale ouvrière. (mb)

FOOTBALL-CLUB TAVANNES-TRAMELAN DÉFAITE CHEZ LE LEADER

Si près et pourtant si loin

Une semaine après avoir enregistré son premier succès de l'exercice, l'équipe fanion s'en allait défier le FC Liestal, leader du groupe, avec un registre impeccable: trois victoires en autant de matchs.

A l'entame de la partie, sous la douce chaleur d'un soleil estival, on relèvera une nouvelle charnière «Made in Franches», suite à la suspension du premier-né des Ducos, ainsi que la convocation, après plus d'une année, de Denis Hrnjic, qui a enfin réussi à passer l'épaule sur ses tracasseries physiques. Du côté bâlois, on notera l'absence de l'emblématique capitaine Weisskopf, fraîchement retraité à 29 piges, ainsi que l'arrivée de l'artificier, Gempferle, déjà meilleur buteur du groupe avec six paniers en trois rencontres.

Ce sera d'ailleurs ce dernier qui se créera la meilleure occasion de la première mi-temps en perdant son face-à-face avec le portier des Sang & Or. Les 45 premières minutes resteront stériles, marquées par une assez nette domination des locaux qui n'auront, cela dit, pas crevé l'écran. Après le thé, les débats se sont équilibrés mais c'est finalement à ce moment que le FCTT finira par rompre. Tout d'abord à la 58e, lorsque Gempferle à la réception d'un coup franc excentré, se mue en 5e défenseur du TT et envoie le cuir sur Mars à quelques centimètres de la ligne de but. Il finira par se faire pardonner, trois minutes plus tard, après une relance quelque peu hasardeuse et un repli défensif un brin passif des visiteurs. Lancé en profondeur

par ce vieux roublard de Mollet, Gempferle, d'une vieille frappe mi-molle croisée, finira par tromper le malheureux Geiser.

A partir de cet instant, jusqu'au terme de la partie, la première écurie prendra les rênes et se concoctera quelques chances de partager les points. La plus flagrante restera celle du blondinet Eschmann qui enverra lui aussi le ballon dans la stratosphère, après que l'infatigable Girardi ait mystifié le portier liestalois sorti aux fraises. Cette ruée vers l'or aura ouvert des espaces dans l'arrière-garde des visiteurs qui pourront remercier le vaillant Geiser, auteur de plusieurs miracles en fin de match. A la fin, on pouvait lire fatigue et frustration sur le visage des joueurs du TT, conscients qu'ils avaient largement les cartes pour gratter un point mais que, sans leur portier, l'addition aurait pu être salée.

Que de regrets

Renforcée par une demi-douzaine de joueurs de la première équipe, la bande à Krebs n'aura pas réussi à remporter la mise lors de son déplacement à Belp, lanterne rouge. La Deux aura néanmoins montré un meilleur visage que lors de la roustie subie une semaine plus tôt, face aux Prévôtois. Bien en place durant la première mi-temps, les visiteurs ouvriront le score grâce à une frappe imparable du charmant Teissier. Le meilleur gaucher des Reussilles et des Gérinnes s'est emparé d'un ballon reporté à 20 mètres pour l'envoyer directement sous la latte. Continuant sur sa lan-

cée après la pause, la Deux se créera encore quelques occasions avant d'accuser le coup et de se mettre à reculer. L'égalisation arrivera à la 77e minute, suite à un coup franc excentré et une absence de marquage regrettable. Dans les dernières minutes, le sort aurait pu basculer d'un côté comme de l'autre mais il en restera là. Il s'agira de retenir ce petit coup de meilleur avant de recevoir le FC Bévillard-Malleray, ce samedi.

Du côté junior, on applaudit la belle victoire des B à Bassecourt ainsi que des C Promo à Aegerten. (GazeTTe)

Prochains matches

A Tavannes. - Sa 19.9: Jun Ea - Alle, à 10h; TT II - Bévillard-Malleray, à 18h. **Me 23.9:** Jun Eb - Courrendlin, à 18h30. **Ve 25.9:** Seniors - La Courtine, à 19h30. **Sa 26.9:** Jun Eb - Team Orval, à 10h.

A Tramelan. - Sa 19.9: Jun Ec - La Suze, à 9h30; Jun Dc - Moutier, à 11h; TT I - Ajoie-Monterri, à 16h; TT III - Court, à 18h. **Sa 26.9:** Jun Dc - La Suze, à 10h; Jun C - Azzurri, à 14h.

A l'extérieur. - **Ve 18.9:** Court - Seniors, à 19h30. **Sa 19.9:** Courrendlin - Jun Eb, à 9h30; Breitenrain - Jun Ca, à 12h30; Cœuve - Jun Cb, à 13h45; Herzogenbuchsee - Jun B, à 14h. **Sa 26.9:** Courtelary - Jun Ec, à 9h30; Courroux - Jun Ea, à 10h; Moutier - Jun Da, à 10h; Allschwil - TT I, à 17h; Team Aurore Etoile - Jun A, à 17h; La Suze - TT III, à 17h; Courroux - TT II, à 19h.

TRAMELAN COMMUNE

Fermé lundi

Les bureaux de l'administration communale (Grand-Rue 106 et rue de la Promenade 3) seront fermés toute la journée du Lundi du Jeûne, le 21 septembre. Ils rouvriront le mardi 22 septembre selon horaire habituel. La déchetterie sera également fermée ce lundi-là. Elle rouvrira le mercredi 23 septembre, selon l'horaire habituel. Les autres infrastructures communales seront ouvertes selon plans d'occupation qui se trouvent sur le site internet communal. (c)

LES REUSSILLES LOGE DE LA CHAUX

Dégustation de fromages d'alpage

L'agriculteur de Mont-Tramelan Frank Amstutz présentera ses créations après une saison d'alpage sur la Wengernalp. Il sera possible de déguster et d'acheter des tommes d'alpage, du Bernalalp Käse AOP, mais également une spécialité «maison»: le «Lauberhorn», ses vaches ayant pâturé une partie de la saison sur la célèbre piste de ski.

Rendez-vous ce samedi 19 septembre de 10h à 16h, à la loge de La Chaux, aux Reussilles. Une petite restauration sera également proposée, dans le respect des normes Covid. (jdi)

Dernier délai pour la réception des textes: mercredi 8h

PRÉSENTATION COMMERCIALE

Salon R de Rien, à Malleray

Service d'onglerie Sublim'Art



Styliste ongulière, Noelia Martins Moreira se réjouit de vous accueillir, avec le sourire. (ltd)

Nouveauté au salon R de Rien à Malleray: service d'onglerie Sublim'Art

Noelia Martins Moreira, coiffeuse depuis deux ans et demi au salon R de Rien à Malleray, est également styliste ongulière. Elle exerce depuis plus de neuf ans et est diplômée de chez Akyado.

Depuis le 1er septembre, un nouveau service d'onglerie est proposé chaque mardi et mercredi, de 8h à 19h.

De nature minutieuse et créative, passionnée par ce qu'elle fait, Noelia travaille avec des produits suisses de qualité et s'adapte à toutes les situations, selon vos demandes.

Elle se réjouit de vous offrir 10% de réduction sur la pose de gel (manucure) et sur une beauté des pieds, ainsi qu'un soin à la paraffine lors de votre premier rendez-vous.

Au plaisir de vous accueillir avec le sourire et dynamisme afin de vous proposer de magnifiques couleurs!

Sublim'Art

Noelia Martins Moreira
Grand-Rue 39
2735 Malleray
+41 (0) 79 262 98 73
Instagram: my_sublim.art



PUBLICITÉ

www.fctt.ch

FC TAVANNES TRAMELAN

2^e ligue inter.

SAMEDI 19 SEPTEMBRE À 16H
ALLIANZ SUISSE STADIUM - TRAMELAN

FCTT vs FC AJOIE-MONTERRI

3^e LIGUE: TT II - FC BÉVILLARD À 18H00 À TAVANNES

BALLONS DE MATCH: INELECTRO SA - BOISSONS ÉVALET SÄRL - ID VOYAGE - PARATTE VIN SÄRL - CREATRANSPORT SÄRL - CREAJARDIN - TOP ELAGAGE - OLIVEIRA SÄRL - ARCAARCHITECTURE SÄRL - ATB SA - VIRTUAL COMPUTER SÄRL - BIJOUTERIE PELLETER SÄRL - PRO ROUTES SA - MATHEZ SÄRL - SEDELEC SA - HOULI'S BEER SHOP - KIPPER DANIEL CAO - ZÜRICH AGENCE GÉNÉRALE DANIEL SCHINDEROLZ - LIECHTI SA - LONGAUTO SÄRL - BEKO (BCE) - GERBER & BÖGGLI - CENTRE MÉDICO-DENTAIRE LES LOUVIÈRES SA - CHÂTELAÏN PROTOTYPE SÄRL

MÉCANIQUE
HUGUELET
GENIE CIVIL SA TAVANNES

BÖHNER ELECTROMÄGER
Bäloise
Germiquet Electricité
Clientis
Allianz

LES REUSSILLES CÉLÉBRATION SPÉCIALE

Belle place à côté des hommes



Pour la cinquième fois consécutive, la Loge de La Chaux a été le théâtre, samedi dernier, d'une célébration œcuménique rassemblant humains et animaux. Ainsi, par le biais de ce culte initié par Françoise Surdez, pasteur au Par 8, assistée pour la circonstance par Olivier Jelen, abbé catholique, c'est une véritable ode aux animaux qui a été célébrée, avec également la participation de Marc-Etienne Petter, pasteur de l'Eglise libre. Message du jour: les animaux ont une place aux côtés des hommes, qui doivent les protéger contre la maltraitance et privilégier leur liberté. Beaucoup de monde s'est rassemblé, samedi, autour de cette pensée, accompagné de nombreux chiens, chats, chevaux, moutons, ânes et autres animaux de compagnie. (mb/réd.)